

# **BAB 1**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Perbankan di Indonesia dari waktu ke waktu telah mengalami banyak transformasi. Transformasi itu ditandai dengan banyaknya antusias penduduk akan manfaat adanya bank, serupa penyedia tempat yang terjamin untuk menyimpan uang dalam bentuk tabungan dan deposito, penyedia dana kredit, dan juga sebagai penengah lalu lintas pembayaran.

PT BPR AMBULU DHANAARTHA yakni salah satu BPR yang terselip di kecamatan Ambulu kabupaten Jember. PT BPR AMBULU DHANAARTHA pada awalnya berdiri pada Tanggal 14 Juli 1989. Dengan izin usaha oleh Menteri Keuangan Republik Indonesia nomor KEP- 077/ KM. 13/ 1989, dengan modal mula pada disaat itu sebesar Rp. 50. 000. 000,-( 5 puluh juta rupiah).

Peran BPR dalam pemberian kredit bagi usaha mikro, kecil, dan menengah ini sanggup menunjang menciptakan lapangan pekerjaan, pemerataan penghasilan, dan pemerataan kesempatan berjuang di Indonesia. Sumber utama dana bank berasal dari dana penduduk sehingga secara moral mereka harus menyalurkan kembali kepada penduduk dalam bentuk kredit, akan tapi dalam pelaksanaannya tidak seluruhnya dana yang dipersatukan mampu tersalurkan dengan baik dan penyaluran kredit kepada penduduk selalu kali alami hambatan dalam pengembalian pinjaman kepada pihak bank maupun yang biasa dikenal dengan sebutan kredit macet. Permintaan kredit sering berubah tergantung oleh sekian banyak hal: penghasilan, suku bunga, status pekerjaan dan jangka waktu kredit. Suku bunga menggambarkan salah satu sebab yang perlu dipertimbangkan dalam rangka menghimpun dan menyalurkan dana pada penduduk. Tetapi pada dasarnya bunga kredit serta suku bunga kredit merupakan berbeda. Warga biasanya mengenali bunga kredit bank, tetapi sebagian besar tidak mengenali metode perolehan serta perhitungan baik bunga kredit maupun suku bunga kredit.

Dari uraian diatas, ada ketertarikan penulis untuk mengetahui serta mempelajari bagaimana asal penentuan suku bunga kredit pada PT. BPR AMBULU DHANAARTHA, serta menuliskannya dalam wujud laporan dengan judul “**ANALISIS FAKTOR- FAKTOR PENENTU SUKU BUNGA KREDIT PADA PT. BPR AMBULU DHANAARTHA KABUPATEN JEMBER**”

### **1.2 Rumusan Masalah**

Bersumber pada penjelasan diatas, periset merumuskan kasus riset berfokus pada “ Apa saja yang menjadi faktor- faktor penentu suku bunga kredit pada PT. BPR AMBULU DHANAARTHA Kabupaten Jember?”

### **1.3 Tujuan Penelitian**

Bersumber pada rumusan kasus yang terdapat, hingga tujuan dalam riset ini untuk mengenali faktor- faktor apa saja yang menjadi penentu suku bunga kredit pada PT. BPR AMBULU DHANAARTHA Kabupaten Jember.

### **1.4 Manfaat Penelitian**

Riset ini diharapkan bisa membagikan khasiat untuk pihak- pihak yang berkepentingan, antara lain:

1. Bagi industri, riset ini diharapkan bisa membagikan pengetahuan dan masukan yang bisa digunakan oleh industri menimpa penentuan suku bunga kredit yang hendak diberikan, demi terciptanya industri yang terpercaya serta bermutu.
2. Bagi penulis, riset diharapkan bisa membagikan pengetahuan buat menyamakan antara teori yang telah diterima dalam pembelajaran dengan penerapan di lapangan dan selaku pengalaman di bidang yang relevan dengan ilmu ekonomi akuntansi.
3. Bagi pihak yang lain, riset ini diharapkan bisa digunakan bisa digunakan selaku acuan serta pembandingan untuk periset berikutnya supaya riset berikutnya jadi lebih baik.